



Le Centre Culturel Péruvien

www.cecupe.com

vous propose

« Être indien après l'Indépendance du Pérou »

Rencontre CECUPE avec Maud Yvinec

Lors de l'indépendance du Pérou, ses leaders, San Martin puis Bolivar, proclament la fin du statut « indigène » existant dans le système colonial en abolissant une série de règles discriminatoires. En principe on établissait ainsi un statut de citoyen dans un but d'égalité vis-à-vis des autres populations telles que les métis ou les créoles. Cependant, la réalité fut autre. L'ambiguïté du discours, liée aux situations socio-politico-économiques difficiles de la période postindépendance, contribue à maintenir l'altérité de l'Indien. Notre invitée abordera ce sujet ayant fait l'objet de ses recherches.

Maud Yvinec, docteur en Etudes hispano-américaines, Maître de Conférences Université Paris I

Jeudi 28 Septembre 2017
à 19 H

Maison de l'Amérique Latine
217 boulevard Saint-Germain
75008 Paris